

# À Mossoul, Daesh... interdit la burqa



L'Emirat islamique (**Daesh**) a interdit le port de la Burqa (ce vêtement qui masque le visage des femmes).

En effet, au cours des dernières semaines, de nombreux Résistants, travestis en femmes, ont éliminé des leaders de l'organisation.

Désormais, toute femme portant une burqa sera considérée comme un ennemi potentiel et sera passible d'une dure punition.

## Sources

- [www.voltairenet.org](http://www.voltairenet.org)

---

Insolite - 6 septembre 2016 - Réseau Voltaire - CC-BY-NC-ND 3.0